



LA DELEGADA MUNICIPAL DE IGUALDAD INAUGURÓ EL TALLER SOBRE PREVENCIÓN DE VIOLENCIA DE GÉNERO

El Taller continua desarrollándose en el Castillo de Luna durante los días 19, 24 y 26 de este mismo mes

En la tarde del lunes día 17 de noviembre, comenzaba en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, el taller de “Prevención de violencia de género”, una actividad que se presenta como un adelanto al programa de actos que está organizando la Delegación municipal de Igualdad con motivo de la celebración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el próximo 25 de noviembre.

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez Moreno, quiso compartir el inicio de esta actividad con las mujeres y hombres que se dieron cita en el Castillo de Luna para participar en este taller, que organiza la Federación de Asociaciones de Mujeres del Bajo Guadalquivir, la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir (MMBG) y la Diputación de Cádiz.

La delegada municipal les dio la bienvenida y les agradeció su presencia, destacando la importante labor que se realiza a través de estas actividades a la hora de profundizar en el conocimiento de las causas y la prevención de la violencia de género, y sensibilizar a la población sobre este tema.

La delegada animó a todos los presentes a sacar provecho de esta actividad que continuará durante los días 19, 24 y 26 de este mismo mes, a la que el Ayuntamiento roteño se ha acogido.

Dirigidos a agentes interesados en el tema, así como a público en general, la intención de esta iniciativa pasa por dar a conocer las especificidades de este tipo de violencia y cuáles están siendo las intervenciones más adecuadas.

El taller de carácter gratuito, cuenta con una duración de 21 horas que se celebran en horario de cinco a ocho de la tarde, y tiene entre sus objetivos informar acerca de las causas y consecuencias de la violencia de género; analizar los aspectos sociales favorecedores de este tipo de violencia; reconocer los indicadores de violencia hacia las mujeres; desterrar falsos mitos y prejuicios; conocer la situación en España, la legislación y medios para la erradicación de la violencia de género y aprender a construir relaciones basadas en la equidad.

Esta actividad está dirigida por Rosario Ruso Rodríguez, una profesional con una amplia formación en género en temas como la igualdad de oportunidades, el lenguaje no sexista, o la formación en igualdad; así como con una importante trayectoria profesional impartiendo cursos relacionados con la igualdad entre hombres y mujeres, el poder y el lenguaje, o la prevención de la violencia de género en el contexto educativo.

En el transcurso de este taller, los participantes contarán con una introducción a la perspectiva de género; y una aproximación teórico-conceptual a la Violencia de Género; para continuar abordando aspectos relacionados con el proceso de la violencia hacia las mujeres y sus características; o los indicadores de violencia de género.

En el mismo programa del taller también se contempla abordar temas como los falsos mitos y prejuicios acerca de la violencia hacia las mujeres; el acoso sexual; las medidas legislativas y los recursos existentes para las víctimas de violencia de género, así como la autonomía de las mujeres.

Rota, 18 de noviembre de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
